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CORREIO DO POVO

Prefeitura de Mogi Mirim utiliza agulhas 
e seringas de almoxarifado próprio na 

vacinação contra a Covid-19

Mogi Guaçu sediará 2ª Etapa da 
Média Paulista de Ciclismo em 

10 de outubro

Mogi Guaçu formaliza convênio com Estado para 
melhorias no acesso ao Fantinato

Vai começar na próxima semana o evento “Nós Somos Mobilidade: Semana da 
Inclusão e Trânsito”.

Mogi Mirim realiza Semana da Inclusão 
e Trânsito
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Santa Casa e Fundo Social 
recebem doações  

Para atingir a quase totali-
dade de 100% da população 

mogimiriana vacinada com 
ao menos uma dose da vaci-

na contra a Covid-19, a Pre-
feitura teve de se desdobrar. 

A Comissão de Fiscaliza-
ção Financeira e Controle 
da Câmara dos Deputados 
aprovou hoje (15) a con-

vocação do ministro da 
Educação, Milton Ribeiro, 
para dar explicações sobre 
a criação de dez Institutos 

Federais de Ensino Supe-
rior (Ifes) e a atuação re-
cente do governo na indi-
cação dos reitores.  

O prefeito Rodrigo Falset-
ti esteve na Secretaria de 
Estado da Habitação nesta 
terça-feira, 14 de setembro, 

para firmar novo convênio 
com o Governo Paulista: a 
adesão de Mogi Guaçu ao 
Programa Especial de Me-

lhorias (PEM), que prevê a 
destinação de R$ 200 mil 
para serviços de recapea-
mento asfáltico no acesso 

ao bairro Jardim Fantinato, 
na Zona Lesta da cidade.
A parceria foi confirmada 
durante encontro com o 

secretário Flávio Amary, 
que esteve pela segunda vez 
esse ano no município no 
final do mês passado, e na 

presença do vereador Gui-
lherme de Sousa Campos, 
presidente da Câmara Mu-
nicipal.

SAAMA promove 
exposição de mu-

das para incentivar 
arborização urbana 

em Mogi Guaçu

Nadadores 

de Mogi 

Mirim apa-

recem em 

ranking de 

melhores 

do Brasil
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Mogi Guaçu - Mogi Mirim
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Mogi Guaçu formaliza convênio com Estado para 
melhorias no acesso ao Fantinato

Mogi Mirim realiza Semana da Inclusão e Trânsito

O prefeito Rodrigo Fal-
setti esteve na Secreta-
ria de Estado da Habita-
ção nesta terça-feira, 14 
de setembro, para fir-
mar novo convênio com 
o Governo Paulista: a 
adesão de Mogi Guaçu 
ao Programa Especial 
de Melhorias (PEM), 
que prevê a destinação 
de R$ 200 mil para ser-
viços de recapeamento 
asfáltico no acesso ao 
bairro Jardim Fantina-
to, na Zona Lesta da ci-
dade.
A parceria foi confir-
mada durante encontro 
com o secretário Flávio 

Amary, que esteve pela 
segunda vez esse ano 
no município no final 
do mês passado, e na 
presença do vereador 
Guilherme de Sousa 
Campos, presidente da 
Câmara Municipal.
“Temos nos dedicado 
muito desde o começo 
do ano na construção 
de pontes e parcerias 
que nos permitam tra-
zer mais recursos para 
o Guaçu”, destacou o 
prefeito. “Trabalhamos 
com um orçamento li-
mitado, com muitos 
compromissos. Esse re-
lacionamento político, 

portanto, é fundamen-
tal para que consigamos 
avançar mais e mais rá-
pido”.
Além do PEM, outros 
programas foram dispo-
nibilizados pela Habita-
ção ao município – entre 
eles o Nossa Casa, que 
promoverá a construção 
de 31 unidades habita-
cionais no Jardim Arau-
cária, e o Cidade Legal, 
voltado à regularização 
fundiária de loteamen-
tos não legalizados, as-
segurando documento 
nas mãos dos proprietá-
rios de imóveis em situ-
ação ainda irregular.

Vai começar na próxi-
ma semana o evento 
“Nós Somos Mobilida-
de: Semana da Inclusão 
e Trânsito”. A iniciativa 
é resultado de parceria 
firmada entre as secreta-
rias de Mobilidade Urba-
na e de Cultura e Turis-
mo a fim de viabilizar a 
participação da popula-
ção, abrangendo os mais 
diferentes segmentos da 
sociedade, no debate so-
bre a inclusão da pessoa 
com deficiência, acessi-
bilidade, mobilidade e a 
prevenção aos acidentes 
de trânsito.
A programação contará 
com palestras, oficinas, 
exposição fotográfica e 
outras atividades cultu-
rais. A entrada é gratuita. 
Para se informar sobre o 
cronograma completo de 
atividades da Semana da 
Inclusão e Trânsito, bas-
ta ligar no 3805-3125. 

Participe! 
#Pracegover #Pratodos-
verem:
Card1: com tons alegres 
e predominância da cor 
verde. No centro da ima-
gem um menino cadei-
rante com sorriso aberto. 
A foto do menino possui 
contornos que lembram 
muito giz de cera. Infor-
mação textual similar a 
postagem. No rodapé as 
logomarcas dos realiza-
dores, parceiros e apoia-
dores do evento.
Card2: fundo com tom 
em verde água e imagem 
de criança down como 
marca d’água, na par-
te superior está escrito 
Programação e #nósso-
mosmobilidademm, na 
lateral direita a logomar-
ca do evento e abaixo do 
cartaz a logomarca do 
governo municipal. No 
card está disposta a pro-
gramação do evento.

Cidade

Foto: Divulgação 

A parceria foi confirmada durante encontro com o secretário Flávio Amary

A programação deve acontecer entre 20 a 24 de setembro 

Mogi Guaçu retoma serviço de recapeamento asfáltico 
com melhorias na Avenida Tancredo Neves

Nascente de Mogi Mirim é sinalizada com foco na 
preservação ambiental

A Secretaria Municipal de 
Obras e Mobilidade realiza 
hoje, em 14 de setembro, 
serviços de recapeamento 
asfáltico em trecho da Ave-
nida Presidente Tancredo 
Neves, em todo o entor-
no da Praça do Rotary. As 
melhorias serão feitas ao 
longo de 510 metros line-
ares, recuperando parte da 
via amplamente castigada 
pela ação do tempo. Um 
aporte de R$ 240 mil.
O trabalho realizado neste 
início de semana dá sequ-

ência a outras três inter-
venções similares já con-
cluídas nos últimos sete 
dias. A primeira delas foi 
feita na última segunda-
-feira, ponto facultativo do 
Feriado da Independência, 
com renovação de asfalto 
em 300 metros lineares da 
rotatória do Hospital Mu-
nicipal Dr. Tabajara Ramos 
(HMTR), que liga as aveni-
das dos Trabalhadores, Pa-
dre Jaime e Mogi Mirim. 
Um investimento de R$ 
150 mil feito, a exemplo 

dos demais, a partir da re-
programação de convênios 
firmados com o Governo 
Federal.
Em seguida, 350 metros da 
Rua Izalino Lealdini Osalo, 
no bairro Jardim Bela Vis-
ta, via em que está instala-
do o Centro de Saúde Dr. 
José Seixas Pereira, foram 
recapeados. O recurso fi-
nanceiro necessário para 
as melhorias neste ponto 
foi de R$ 170 mil. Outros 
R$ 250 mil foram apli-
cados em asfalto novo na 

terceira obra: 440 metros 
lineares da Rua Francisco 
Franco de Godoy Bueno, 
que liga o Buriti Shopping 
à Avenida Brasil.
“Estamos fazendo uso de 
sobras do investimento 
previsto para obras na Ave-
nida Brasil e Avenida dos 
Trabalhadores. A intenção 
é estender os serviços ain-
da a outros pontos de alto 
fluxo e que demandam 
melhorias urgentes”, des-
tacou o secretário da pasta, 
José Antonio Ortiz Bueno.

Neste mês de setembro, 
a Secretaria de Agricul-
tura e de Meio Ambiente 
de Mogi Mirim sinalizou 
a nascente modelo do 
Município. A nascente 
modelo de Mogi Mirim 
fica localizada no bairro 
Linda Chaib (Zona Les-
te), próximo à rua Jane-
te Clair. Ela está envolta 
por vegetação nativa, 
que compreende várias 
espécies.
Uma nascente se carac-
teriza pelo afloramento 
natural do lençol freático 
que apresenta perenida-

de, ou seja, é o local onde 
a água subterrânea atin-
ge a superfície e dá iní-
cio a um curso d’água. O 
ponto onde a água aflora 
é também chamado olho 
d’água, mina, fonte, bica 
ou manancial.
Uma nascente é conside-
rada ‘modelo’ por estar 
protegida por vegeta-
ção nativa preservada, 
conhecida como “mata 
ciliar”. Devem ser man-
tidas as Áreas de Pre-
servação Permanentes 
(APPs) em um raio de 50 
metros ao redor das nas-

centes e “olhos d’água”, 
ainda que sequem em al-
guns períodos do ano.
A ação de sinalização da 
nascente modelo é um 
dos itens que compõem 
o Programa Município 
VerdeAzul, do governo 
do Estado de São Pau-
lo, do qual Mogi Mirim 
participa. O programa 
tem como interlocutores 
locais, o Secretário de 
Agricultura e Meio Am-
biente, Oberdan Quaglio 
Alves, e as assessoras 
Tanyra Amaral e Caroli-
ne Zaniboni.

Foto: Prefeitura Municipal de Mogi Guaçu

Fotos: Divulgação

Trabalho realizado neste início de semana dá sequência a outras três intervenções similares já concluídas nos últimos sete dias

A nascente modelo de Mogi Mirim fica localizada no bairro Linda Chaib
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Prefeitura convoca munícipes beneficiados pelo 
Programa Bolsa Trabalho

Prefeitura de Mogi Guaçu conclui obras de recapeamento 
asfáltico em três vias 

Prefeitura de Mogi Mirim faz convite à Participação 
Popular

Prefeitura disponibiliza banco de dados em atendimento 
ao PMVA

Santa Casa e Fundo Social recebem doações  

40 mulheres mogimirianas 
foram selecionadas pelo go-
verno estadual para partici-
parem do Programa Bolsa 
Trabalho. Organizada em 
parceria com a Prefeitura, 
a ação social permitirá que 
as pessoas beneficiadas ob-
tenham qualificação pro-
fissional, além de ter uma 
bolsa-auxílio de R$ 535 por 
desempenhar uma ocupa-
ção trabalhista.
A convocação das muníci-
pes contempladas começa 
a partir desta quarta-feira 
(15). Quem optou por fa-
zer os cursos de Auxiliar 
de Controle de Produção 
e Estoque, Organização de 

Eventos, e EJA Online de-
verá comparecer amanhã, 
a partir das 9h, no setor 
de Gestão de Pessoas da 
Prefeitura, na Rodovia De-
putado Nagib Chaib, 520, 
Morro Vermelho.
As mulheres que escolhe-
ram as oficinas de Gestão 
Administrativa, Gestão de 
Pessoas e Secretaria e Re-
cepção deverão compare-
cer no mesmo local e ho-
rário, mas na quinta-feira 
(16).
Todas deverão apresentar 
documento original e cópia 
simples do RG, CPF, Car-
teira de Trabalho e com-
provante de residência. O 

objetivo é dar instruções, já 
que os trabalhos serão ini-
ciados a partir da próxima 
segunda-feira (20).
De acordo com a Secretaria 
de Assistência Social, mais 
de 200 pessoas fizeram a 
inscrição no programa as-
sistencial. A partir de crité-
rios adotados pelo governo 
estadual, 40 pessoas foram 
beneficiadas. Todas irão 
desempenhar trabalhos 
auxiliares em órgãos públi-
cos, com carga horária de 4 
horas diárias por 5 dias da 
semana, além de 80 horas 
de curso de capacitação. O 
programa terá duração de 
5 meses.

A Secretaria Municipal 
de Obras e Mobilidade 
realizou ao longo dessa 
semana, entre os dias 6 
e 9 de setembro, serviços 
de recapeamento asfál-
tico em três diferentes 
localidades com trechos 
castigados pela ação do 
tempo. O trabalho teve 
início na segunda-feira, 
ponto facultativo do Fe-
riado da Independência, 
com renovação de 300 
metros lineares da malha 
na rotatória do Hospital 
Municipal Dr. Tabajara 
Ramos (HMTR), que liga 
as avenidas dos Traba-
lhadores, Padre Jaime e 
Mogi Mirim. Um inves-
timento de R$ 150 mil 
feito a partir da repro-
gramação de convênios 
firmados com o Governo 

Federal.
A ação teve sequência na 
quarta-feira, 8 de setem-
bro, com recapeamento 
de 350 metros da Rua 
Izalino Lealdini Osalo, no 
bairro Jardim Bela Vista, 
via em que está insta-
lado o Centro de Saúde 
Dr. José Seixas Pereira. 
O recurso financeiro ne-
cessário para as melho-
rias neste ponto foi de R$ 
170 mil. Outros R$ 250 
mil foram aplicados na 
terceira e última etapa de 
asfaltamento da semana: 
440 metros lineares da 
Rua Francisco Franco de 
Godoy Bueno, que liga o 
Buriti Shopping à Aveni-
da Brasil, também foram 
recapeados.
“Sabíamos que a recupe-
ração do asfalto em cen-

tenas de pontos da cidade 
seria um dos grandes de-
safios da nossa adminis-
tração. E temos procura-
do atacar esse problema 
de frente, investindo for-
te em melhorias desde o 
início do ano e buscando 
novos investimentos jun-
to ao Estado e ao Gover-
no Federal para darmos 
sequência ao longo do 
próximo ano”, destacou o 
prefeito Rodrigo Falsetti, 
que acompanhou de per-
to os trabalhos na rotató-
ria do HMTR na manhã 
do dia 6.
Ao longo dos primei-
ros oito meses do ano, a 
Prefeitura levou asfalto 
à Avenida Gabriela Ca-
ruso Soares, no Distrito 
Industrial João Batista 
Caruso, e a trecho da Es-

trada Municipal Nagib 
Matte Merhej - além da 
duplicação da Avenida 
Brasil, importante via 
de acesso à cidade. Fo-
ram recapeados trechos 
da Avenida Clara Lanzi 
Bueno, na Vila Leila, da 
Rua José Penteado, no 

Jardim Novo I, Rua Cris-
tóvão Colombo, no bairro 
Vila Paraíso, Rua Paulo 
Aparecido Amorim, no 
Jardim Igaçaba, Rua Pe-
dro de Souza Moreira, na 
Vila São Pedro, a Avenida 
Ponta Grossa, no Jardim 
Ypê II e Rua Vergilino 

Maria da Silva, no Jar-
dim Serra Dourada.
As ruas Eufrosina de 
Oliveira e Benedito Fei-
tosa também foram to-
talmente recapeadas, e a 
Rua José Oscar de Mello 
passou por melhoria par-
cial. No Jardim Guaçu-
-Mirim foi recuperado o 
asfalto da Rua Yolanda 
Martini, desde a Avenida 
Mogi Mirim até próximo 
da Rua Francis Mamede. 
No Jardim Murilo, por 
sua vez, receberam nova 
pavimentação a Rua Pe-
dro Bernardo de Souza e 
trechos da Rua Rita Apa-
recida Rodrigues, que 
margeia a área verde do 
Córrego Cantagalo. Mais 
trechos devem receber 
investimentos similares 
nas próximas semanas.

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da Se-
cretaria de Finanças, 
convida a população à 
participar da Audiên-
cia Pública referente ao 
Orçamento / LOA – Lei 
Orçamentária Anual 
para o ano de 2022, que 
será realizada em 23 de 

Setembro de 2021 às 
19h00 de forma remota 
pelo Facebook, na pági-
na da Prefeitura (www.
mogimirim.sp.gov.br) 
e por plataforma de 
reunião remota da Pre-
feitura.
A LOA  é a Lei Orça-
mentária Anual que de-

fine a previsão de todas 
as receitas e a autoriza-
ção de despesas públi-
cas, de acordo com as 
diretrizes estabelecidas 
na LDO – Lei de Dire-
trizes Orçamentárias, 
para concretização dos 
programas previstos no 
PPA.

Mesmo com as dificul-
dades advindas da pan-
demia de Covid-19, o 
objetivo da atual Admi-
nistração é qualificar 
os serviços ofertados 
pelo município e dar 
voz e protagonismo aos 
mogimirianos e mogi-
mirianas.

Para isso, a Secretaria 
de Finanças, disponibi-
lizará um link para ins-
crição, voltado à popu-
lação do município de 
Mogi Mirim, buscando 
propiciar meios para 
a participação popu-
lar na apresentação da 
LOA 2022 – Lei Orça-

mentária Anual.
O LINK PARA INS-
CRIÇÃO ESTÁ DISPO-
NÍVEL NO SITE DA 
PREFEITURA: www.
mogimirim.sp.gov.br 
ou https://forms.gle/
Ge3fpu76q2MfXWiB8 
e pode ser acessado até 
22 de Setembro.

Em atendimento às dire-
trizes do Programa Muni-
cípio VerdeAzul - PMVA, 
a Secretaria de Agricul-

tura e de Meio Ambiente, 
através do secretário da 
Pasta, Oberdan Quaglio 
Alves, e das assessoras 

Tanyra Amaral e Caroline 
Zaniboni (interlocutores 
município junto ao pro-
grama), realizaram, ao 

longo dos últimos meses, 
o levantamento das infor-
mações contidas na plani-
lha disponibilizada pelo 

PMVA, relevantes para a 
gestão do município.
Todos os dados coletados 
encontram-se na planilha, 

acessível pelo link http://
www.mogimirim.sp.gov.
br/admin/uploads/pagi-
nas/EEA8_pdf.pdf. 

A Santa Casa de Mi-
sericórdia de Mogi 
Mirim recebeu, na 
última semana, uma 
importante doação 
de diversos itens de 
uso diário. Diver-
sas caixas contendo 
8 lençóis de cama, 7 
fronhas, 3 mantas, 
12 toalhas de banho, 
12 toalhas de rosto, 
30 metros de tecido 
para lençol, 4 frascos 
de Álcool, 32 escovas 
de dente, 8 pacotes 

de fraldas, 2 garrafas 
térmicas,1 caixa de 
copos destacáveis, lu-
vas, fita hipoalergêni-
ca micropore, poma-
da para assadura, fita 
crepe, sonda e diver-
sos itens de centro ci-
rúrgico foram recebi-
das pelo hospital. As 
doações foram feitas 
pela benemérita, se-
nhora Lia Poli, que há 
anos contribui para a 
manutenção da Santa 
Casa.
Além dos materiais 

para a Santa Casa, Lia 
Poli também enviou 
para o Fundo Social 3 
pacotes de fraldas ge-
riátricas, 72 escovas 
de dente, 24 sabone-
tes, 36 pastas de den-
te e 100 luvas descar-
táveis. Em nome das 
duas entidades, a Pre-
feitura Municipal de 
Mogi Mirim agradece 
as doações e espera 
poder contar com toda 
a população em ações 
solidárias exemplares 
como esta.

Cidade

Pessoas beneficiadas obtém qualificação profissional e bolsa-auxílio 

Renovação de 300 metros lineares da malha na rotatória do Hospital Municipal Dr. Tabajara Ramos

A LOA  é a Lei Orçamentária Anual que define a previsão de todas as receitas e a autorização de despesas públicas

Foto: Divulgacao

Foto: Prefeitura Municipal de Mogi Guaçu
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Seduc planeja Avaliação Diagnóstica para o ciclo 1

Inscrições para o Bolsa do Povo CPS são prorrogadas até 
dia 17

Governo anuncia programa Pró SP com recorde de 
R$ 47,5 bilhões em investimentos

Segundo pessoas presentes no encontro, o presidente não pretende recuar no embate com o ministro da Corte Alexandre de Moraes

Benefício de R$ 500 será pago a pais ou responsáveis legais de alunos das Etecs; bolsistas vão auxiliar no cumprimento do protocolo

Pacote estadual reúne 8 mil obras e serviços em todas as regiões de São Paulo entre 2021 e 2022, com geração de 200 mil empregos

Educação

Na semana passada, 
a Secretaria Munici-
pal de Educação pro-
moveu encontro para 

debater a Avaliação 
Diagnóstica Munici-
pal. A reunião ocor-
reu na Estação Edu-

cação e contou com a 
presença dos 16 coor-
denadores pedagógi-
cos das Escolas Mu-
nicipais de Educação 
Básica (EMEBs) que 
contam com alunos 
do chamado ciclo 1 
do ensino fundamen-
tal, ou seja, do 1º ao 
5º ano.
Foi apresentado aos 
coordenadores como 
funcionará o siste-
ma de elaboração, 

comp art i lhame nt o , 
análise e seleção das 
questões, de portu-
guês e matemática, 
que serão destina-
das aos estudantes. 
A montagem e apli-
cação das avaliações, 
bem como a correção 
das mesmas, também 
esteve na pauta. Ain-
da houve a exposição 
de um cronograma a 
ser cumprido pelas 
EMEBs, indicando 

que a aplicação das 
avaliações será entre 

os dias 23 e 28 de se-
tembro.

Pais, mães e respon-
sáveis legais de alu-
nos matriculados nas 
Escolas Técnicas Es-
taduais (Etecs) po-
dem se inscrever para 

o Bolsa do Povo Edu-
cação CPS até sexta-
-feira (17), pela inter-
net. O benefício é de 
R$ 500 mensais por 
seis meses, podendo 

ser prorrogado até 31 
de dezembro de 2022, 
a critério do Governo 
do Estado.
A ideia é que os bol-
sistas auxiliem as 

equipes gestoras das 
Etecs e Faculdades de 
Tecnologia do Estado 
(Fatecs) no cumpri-
mento do protoco-
lo sanitário adotado 
para permitir o re-
torno facultativo dos 
estudantes às aulas 
presenciais. Serão 
quatro horas de tra-
balho diário. Além de 
gerar renda e ame-
nizar os impactos da 
pandemia, a iniciati-
va permite aproximar 
as famílias da escola, 
o que gera benefícios 
para toda a comuni-
dade escolar.
Para se candidatar a 
uma bolsa, é preciso 
ser o responsável legal 
por um aluno de Etec; 

ter entre 18 e 59 anos; 
estar desemprego há, 
pelo menos, três me-
ses; não ter comor-
bidades associadas à 
Covid-19 e residir no 
município onde está 
localizada a unidade 
em que o candidato 
pretende ser bolsista. 
É possível se inscre-
ver em até três Etecs 
ou Fatecs.
As inscrições devem 
ser feitas pelo site 
bolsadopovo.sp.gov.
br, clicando em Cen-
tro Paula Souza. Cada 
candidato recebe-
rá pontos, de acordo 
com os pré-requisitos 
que cumprir. Os sele-
cionados serão entre-
vistados pelo diretor 

da unidade e a con-
cessão do benefício 
precisa ser chancela-
da pelo Núcleo Regio-
nal de Administração 
do CPS.
A expectativa é que os 
bolsistas seleciona-
dos passem por uma 
capacitação e come-
cem a atuar na pri-
meira quinzena de 
outubro. Serão con-
cedidas 2.368 bolsas, 
distribuídas por todas 
as Etecs e Fatecs do 
Estado. Cada unidade 
do Centro Paula Sou-
za terá, no mínimo, 
quatro beneficiários. 
Os recursos para os 
primeiros seis meses 
são da ordem de R$ 
7,1 milhões.

O Governador João Do-
ria apresentou nesta 
quarta-feira (15) o Pró 
SP (www.prosp.sp.gov.
br), um programa com 
estimativa recorde de 
R$ 47,5 bilhões em in-
vestimentos até 2022. 
O pacote prevê 8 mil 
obras e geração de 200 
mil empregos. Para o 
próximo ano, o orça-
mento do Estado prevê 
investimentos da ordem 
de R$ 25 bilhões, além 
de mais R$ 22,5 bilhões 
que estão sendo ou se-
rão aplicados em 2021.
“É o maior programa 
de obras da história do 
Estado de São Paulo. O 
Pró SP nasce grande, do 
tamanho de São Pau-
lo e do Brasil, gerando 
oportunidades, empre-
gos, benefícios e melhor 
qualidade de vida”, afir-
mou Doria. “Isso é fazer 
política pública e so-
cial. Gerar benefícios e 
oportunidades para que 
todos os municípios de 
São Paulo tenham de-
senvolvimento e pros-
peridade.”
Com o anúncio, o Go-
verno de São Paulo con-
firma a maior recupe-
ração da capacidade de 
investimento estadual 
desde 2015, quando o 
Estado liquidou R$ 18,5 
bilhões em investimen-
tos. Já na comparação 
aos orçamentos anu-
ais geridos pela atual 
administração, o salto 
será de 81% em relação 
aos R$ 12,4 bilhões de 
2020.
No primeiro ano da 
atual administração, 
em 2019, o Governo do 

Estado teve que contor-
nar desequilíbrios orça-
mentários entre despe-
sas e receitas previstas 
na gestão antecessora. 
Já no segundo ano, a 
pandemia levou o Esta-
do a concentrar a apli-
cação de verbas priori-
tárias na área da saúde, 
o que também se esten-
deu para o primeiro se-
mestre de 2021.
A renovação do fôlego 
financeiro para uma re-
tomada robusta de in-
vestimentos estaduais 
é creditada a dois fato-
res principais. A auste-
ridade na gestão, com 
otimização de recursos 
e enxugamento da má-

quina administrativa, e 
a aprovação de projetos 
importantes na Assem-
bleia Legislativa, como 
a reforma da previdên-
cia paulista e o ajuste 
fiscal estadual.
“São Paulo está de vol-
ta porque fez a lição de 
casa. O Governo do Es-
tado combateu a pande-
mia, buscou vacinas, fez 
as reformas necessárias 
para modernizar e oti-
mizar a gestão em áreas 
importantes e, agora, 
recupera a capacidade 
de investimento”, de-
clarou o Vice-Governa-
dor Rodrigo Garcia, que 
também é Secretário de 
Governo.

Retomada pós-pande-
mia
O Pró SP reúne o maior 
conjunto de obras do 
pós-pandemia no Bra-
sil, entre iniciativas 
públicas e também de-
correntes de 11 conces-
sões e PPPs (Parcerias 
Público-Privadas) capi-
taneadas pela atual ad-
ministração.
O investimento de 
maior impacto é a re-
tomada da construção 
da Linha-6 Laranja do 
Metrô. Com previsão 
de R$ 15 bilhões, a obra 
na capital é considera-
da a maior da América 
Latina na área de in-
fraestrutura e já gera 3 

mil empregos. A partir 
de janeiro de 2022, a 
Linha-6 deverá contar 
com 5 mil postos de 
trabalho e saltar para 9 
mil vagas em março de 
2024.
O Pró SP inclui ain-
da a construção da Li-
nha-17 do monotrilho e 
as extensões da Linha-2 
Verde do Metrô e da Li-
nha-9 da CPTM. A des-
poluição do rio Pinhei-
ros, os Contornos da 
Rodovia dos Tamoios, o 
Hospital Pérola Bying-
ton e a concessão rodo-
viária Piracicaba-Pin-
dorama, com 1,37 mil 
quilômetros de exten-
são, também integram 

o programa.
O Governo do Estado 
publicou nesta quarta-
-feira a licitação para 
mais R$ 1 bilhão em 
obras do programa No-
vas Estradas Vicinais. 
Os valores serão usados 
para recuperar 456 qui-
lômetros em 54 vias. O 
Palácio dos Bandeiran-
tes ainda confirmou in-
vestimentos de R$ 400 
milhões para recuperar 
5 mil quilômetros de es-
tradas de terra em todas 
as regiões do estado.
Somente em obras ro-
doviárias, o Estado in-
veste R$ 7 bilhões nes-
te ano para recuperar e 
modernizar 5 mil qui-
lômetros em 430 rodo-
vias. O Governo de São 
Paulo também reforça o 
engajamento na gestão 
municipalista ao firmar 
3076 convênios e reser-
var R$ 1,5 bilhão para 
obras em parceria com 
as 645 Prefeituras pau-
listas.
Já a previsão para 2022 
lista R$ 6,5 bilhões 
para obras de logísti-
ca e R$ 6 bilhões em 
mobilidade, além de 
recursos para projetos 
específicos das Secre-
tarias Estaduais: R$ 1,7 
bilhão em Agricultura 
e Desenvolvimento Re-
gional; R$ 1,2 bilhão 
em Segurança Pública 
e Administração Peni-
tenciária; R$ 1,2 bilhão 
em Saúde; R$ 1 bilhão 
para Educação; R$ 700 
milhões em Turismo e 
Desenvolvimento Eco-
nômico; e R$ 6 bilhões 
para as demais áreas.

Fotos: Prefeitura Municipal de Mogi Mirim

Foto: Divulgação

Foto: Governo do Estado de São Paulo



Sexta-feira 
17 de Setembro de 20215 Correio do PovoPolítica

Comissão da Câmara aprova convocação de ministro da 
Educação

Senado aprova elegibilidade para políticos com contas irregulares

TSE vai apurar suposta propaganda antecipada no 7 de setembro    

Câmara aprova MP que altera regras de fundos constitucionais

A Comissão de Fiscaliza-
ção Financeira e Controle 
da Câmara dos Deputa-
dos aprovou hoje (15) a 
convocação do ministro 
da Educação, Milton Ri-
beiro, para dar explica-
ções sobre a criação de 
dez Institutos Federais de 
Ensino Superior (Ifes) e 
a atuação recente do go-
verno na indicação dos 
reitores.  
“Os reitores passaram a 
ser indicados pelo gover-
no, num verdadeiro des-
monte na autonomia uni-
versitária. O presidente 
Jair Bolsonaro já nomeou 
vários reitores, mesmo 

não sendo os mais vota-
dos nas eleições internas 
das universidades e Ifes, 
rompendo uma tradição 
em vigor desde final dos 
anos 90”, justificou o de-
putado Elias Vaz (PSB-
-GO), que apresentou o 
requerimento aprovado 
pelo colegiado.
Para o deputado, a cria-
ção dos Ifes precisa ser 
melhor debatida, uma vez 
que os institutos federais 
vêm sofrendo com o cor-
te no Orçamento, que já 
chegou a 20%, e a criação 
de cada novo instituto 
pode gerar custos em tor-
no de R$ 8 milhões/ano.

O requerimento também 
foi subscrito pelos de-
putados Aureo Ribeiro 
(Solidariedade-RJ), Leo 
de Brito (PT-AC) e Hildo 
Rocha (MDB-MA).
Com a aprovação, o mi-
nistro terá até 30 dias 
para comparecer no co-
legiado, após receber o 
ofício de convocação. Di-
ferentemente da modali-
dade de convite, que pode 
ser recusada sem que, por 
isso, haja qualquer san-
ção; a convocação é obri-
gatória. Caso não compa-
reça, o ministro poderá 
responder por crime de 
responsabilidade.

O Senado aprovou 
hoje (14) um proje-
to de lei complemen-
tar (PLP) que isenta 
de inelegibilidade os 
gestores que tenham 
tido contas julgadas 
irregulares sem im-
putação de débito. As-
sim, gestores públicos 
cujas contas foram 
reprovadas, mas sem 
dano aos cofres públi-
cos, poderão disputar 
as eleições com o pa-
gamento de multa. O 
projeto já havia passa-
do pela Câmara e ago-
ra segue para sanção 
presidencial.  
De autoria do depu-
tado Lucio Mosquini 
(MDB-RO), o proje-
to flexibiliza a norma 
atual sob a alegação de 

que a Justiça Eleitoral 
vem dando decisões 
contraditórias na au-
torização de candida-
turas sob a norma vi-
gente. Ele acrescenta 
que a sanção por mul-
ta tem sido aplicada 
a pequenas infrações 
que não chegariam a 
justificar a inelegibili-
dade.
Atualmente, a legisla-
ção veda a eleição por 
oito anos, para qual-
quer cargo, do gestor 
cujas contas no exer-
cício de cargos ou fun-
ções públicas foram 
julgadas, em decisão 
irrecorrível, “por irre-
gularidade insanável 
que configure ato do-
loso de improbidade 
administrativa”.

Relator do texto no Se-
nado, Marcelo Castro 
(MDB-PI), considerou 

que o PLP impede que 
“meros erros formais, 
de pequeno potencial 

ofensivo, dos quais 
não resultem danos ao 
erário”, privem agen-

tes públicos do direi-
to de serem votados. 
Para ele, a proposição 
ratifica entendimento 
consolidado no Tribu-
nal Superior Eleitoral 
(TSE).
O projeto foi aprova-
do por 49 votos favo-
ráveis e 24 contrários. 
Alguns senadores ma-
nifestaram insatis-
fação com o projeto, 
alegando que o proje-
to poderia ferir a Lei 
da Ficha Limpa, que 
mobilizou a sociedade 
quando de sua criação. 
Castro argumentou 
que seu relatório re-
move “subjetivismos” 
na aplicação da lei e 
negou qualquer amea-
ça à Lei da Ficha Lim-
pa na sua essência.

O Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE) deci-
diu apurar se houve 
ajuda financeira ile-
gal para a realização 
dos atos de 7 de se-
tembro.    A apura-
ção será comandada 
pelo corregedor da 
Justiça Eleitoral, mi-
nistro Luís Felipe Sa-
lomão, e vai verificar 
se houve a prática de 
propaganda eleitoral 
antecipada e abuso 
de poder econômico.  
O caso será incluído 
em outra apuração 
que foi aberta no TSE 

para investigar uma 
suposta rede para 
disseminação de no-
tícias falsas para des-
creditar a legitimi-
dade das eleições de 
2022. 

A abertura da apura-
ção foi motivada pela 
divulgação de um ví-
deo que circula nas 
redes sociais e mos-
tra a suposta distri-
buição de dinheiro 
em espécie e camise-
tas para apoiadores 
que compareceriam 
ao evento. “Conside-

rando que o conteúdo 
do vídeo e também 
as notórias notícias 
veiculadas podem ter 
conotação de abuso 
de poder econômico 
e político, de modo a 
inserir-se no escopo 
deste inquérito admi-
nistrativo, determino 
a juntada aos autos 
do respectivo arquivo 
de vídeo e seu enca-
minhamento à auto-
ridade policial fede-
ral responsável pelas 
apurações em curso 
neste procedimento”, 
decidiu o ministro. 

A Câmara dos Depu-
tados aprovou hoje 
(16) a Medida Provisó-
ria (MP) 1052/21 que 
altera as regras dos 
fundos constitucio-
nais do Norte (FNO), 
do Nordeste (FNE) 
e do Centro-Oeste 
(FCO). O texto, apro-
vado por 301 votos a 
105, segue agora para 
análise do Senado. 
 
Os fundo têm por obje-
tivo fomentar o desen-
volvimento econômico 
e social das três regi-
ões, por meio do finan-
ciamento aos setores 
produtivos, a exemplo 
do agronegócio e do 
turismo. Esse fomento 
é feito a partir de ban-

cos federais regionais 
– da Amazônia (Basa) 
e do Nordeste (BNB) – 
ou do Banco do Brasil. 
 
Entre outros pontos, a 
MP diferencia custos 
de operações financei-
ras conforme o porte 
do tomador de recursos 
dos fundos. A proposta 
altera ainda regras do 
Fundo Garantidor de 
Infraestrutura (FGIE), 
permitindo apoio a 
concessões públicas e 
parcerias público-pri-
vadas da União, dos es-
tados e dos municípios. 
 
Em seu parecer, o de-
putado Wellington Ro-
berto (PL-PB) alterou 
uma das principais 

mudanças sugeridas 
na versão original do 
Poder Executivo que 
previa a diminuição da 
taxa de administração a 
que tem direito os ban-
cos públicos por geren-
ciarem o dinheiro dos 
fundos. O ponto foi su-
primido do texto apre-
sentado por Roberto. 
 
“Os propósitos do 
FNO, do FNE e do 
FCO não podem ser 
cumpridos sem que os 
bancos regionais te-
nham estrutura mini-
mamente adequada, e 
a preocupação é com-
partilhada por diver-
sos parlamentares nas 
emendas apresenta-
das”, justificou Roberto. 

 
Apesar do posiciona-
mento favorável, uma 
das principais mudan-
ças sugeridas na ver-
são original do Poder 
Executivo foi supri-
mida por Wellington 
Roberto. No parecer 
lido em Plenário, ele 
retirou a diminuição 
da taxa de adminis-
tração a que têm di-
reito os bancos públi-
cos por gerenciarem o 
dinheiro dos fundos. 
 
“Os propósitos do 
FNO, do FNE e do FCO 
não podem ser cumpri-
dos sem que os bancos 
regionais tenham es-
trutura minimamente 
adequada, e a preocu-

pação é compartilha-
da por diversos parla-
mentares nas emendas 
apresentadas”, disse 
o relator, ao justifi-
car a alteração. Ele 
acatou 57 sugestões 
– no total, foram 97. 
 
Deputados da oposi-
ção elogiaram algu-
mas das mudanças 
propostas pelo rela-
tor, mas criticaram a 
alteração das regras 
dos fundos por meio 
de medida provisória. 
 
“Esse tipo de matéria 
não precisava ser tra-
tada por meio de MP, 
por não ter relevân-
cia e urgência”, disse 
o deputado Pompeu 

de Matos (PDT-RS). 
 
Eles também afirma-
ram que o texto vai dre-
nar recursos públicos 
para a iniciativa pri-
vada, contrariando o 
direcionamento de vá-
rias políticas públicas. 
 
“A gente reconhece o 
cuidado do relator que 
mitigou vários danos 
nessa MP. Mas, ainda 
assim, é inadmissível 
que você tenha recur-
sos públicos que pos-
sam ser direcionados 
para fundos de investi-
mentos privados e que 
esses fundos definam 
onde vão investir”, cri-
ticou a deputada Erika 
Kokay (PT-DF).

Foto: Cleia Viana/Câmara dos Deputados/Direitos Reservados

Foto: Fabio Rodrigues Pozzebom/Agência Brasil

Foto: TSE

Milton Ribeiro vai falar sobre Ifes e indicação de reitores

Projeto de lei segue para sanção presidencial

Investigação foi motivada por vídeo que circula nas redes sociais

Foram alteradas regras dos fundos do Norte, Nordeste e Centro-Oeste
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Mogi Guaçu realiza novo agendamento de 
vacina para maiores de 18 anos

Mogi Guaçu realiza novo agendamento de vacina 
para pessoas com 12 a 17 anos neste sábado

Prefeitura de Mogi Mirim utiliza agulhas e seringas de 
almoxarifado próprio na vacinação contra a Covid-19

Mogi Mirim promove ações de prevenção ao câncer 
bucal e de pele

Moradores de Mogi 
Guaçu com mais de 18 
anos de que ainda não 

receberam a primeira 
dose da vacina contra 
a Covid-19 terão nesta 

quarta-feira, dia 15 de 
setembro, a partir das 
8 horas, nova opor-

tunidade para fazer o 
agendamento exclu-
sivamente pela inter-
net, em https://vaci-
na.mogiguacu.sp.gov.
br. Serão disponibili-
zadas, neste processo 
de repescagem, 2.280 
doses do imunizante.
O objetivo da ação é 
assegurar atendimen-
to a todos os guaçua-
nos maiores de idade 
a partir da abertura 
de nova janela para 
quem eventualmen-
te ainda não conse-
guiu receber a vacina. 
“Avançamos todos os 
dias em nossa campa-
nha de vacinação, com 
números muito ex-
pressivos alcançados 
até aqui”, avalia o se-
cretário municipal de 
Saúde, Gildo Marti-
nho de Araújo. “Nossa 

intenção é chegar ago-
ra, com essa etapa, a 
quem ainda não teve a 
chance iniciar o ciclo 
de imunização contra 
o novo coronavírus”.
A cidade vacina atu-
almente adolescentes 
com 12 a 17 anos sem 
comorbidades. Até o 
último sábado, dia 11 
de setembro, 174.569 
doses haviam sido 
aplicadas em Mogi 
Guaçu – atingindo 
com pelo menos uma 
dose 116.077 pessoas, 
o equivalente a mais 
de 75% de toda a po-
pulação local. 62.456 
moradores já são con-
siderados imunizados, 
tendo recebido duas 
doses ou antígeno de 
dose única.
3ª dose para idosos 
com mais de 85 anos

Além da repescagem 
para quem tem mais 
de 18 e ainda não to-
mou a vacina, Mogi 
Guaçu inicia também 
esta semana, na sexta-
-feira, dia 17 de setem-
bro, o agendamento 
para aplicação do re-
forço – ou 3ª dose – 
em idosos com idade 
igual ou superior a 85 
anos. Para receber a 
vacina, o idoso deverá 
ter recebido a segunda 
dose da vacina há pelo 
menos seis meses. Se-
rão disponibilizadas, 
nesta leva, 940 doses 
da vacina. A agenda 
poderá ser feita pelo 
site, em https://vaci-
na.mogiguacu.sp.gov.
br, ou pela central 
telefônica, em (19) 
3811-7275.

A Secretaria Munici-
pal de Saúde realiza 
neste sábado, dia 11 de 
setembro, novo agen-
damento de vacinação 
contra a Covid-19 para 
moradores com 12, 13, 
14, 15, 16 e 17 anos de 
idade. O atendimento 
acontece a partir das 
8 horas somente pelo 
site https://vacina.
mogiguacu.sp.gov.br. 
Serão disponibiliza-

das, nesta grande, 960 
doses de imunizantes.
De acordo com rela-
tório fechado no fim 
da tarde de ontem, 9 
de setembro, mais de 
168 mil vacinas con-
tra o novo coronavírus 
já foram aplicadas em 
Mogi Guaçu desde o 
início da campanha de 
imunização, no final 
de janeiro desse ano. 
São 110.220 vacinados 

com a primeira dose, 
53.924 pessoas com 
as duas e 3.964 com 
o imunizante de dose 
única.
“A Saúde fez um tra-
balho muito sólido du-
rante esses primeiros 8 
meses de gestão”, res-
saltou o secretário mu-
nicipal de Saúde, Gildo 
Martinho de Araújo. 
“Superamos a mar-
ca de 70% da popula-

ção contemplada com 
pelo menos uma dose 
e estamos avançando 
bastante na aplicação 
do complemento, com 
ciclo completo de imu-
nização que já supe-
ra 50 mil guaçuanos”. 
De acordo com Gildo, 
novas agendas para 
outras faixas de idade 
serão abertas tão logo 
o município receba no-
vos lotes da vacina.

Para atingir a quase totali-
dade de 100% da popula-
ção mogimiriana vacinada 

com ao menos uma dose 
da vacina contra a Co-
vid-19, a Prefeitura teve de 

se desdobrar. A Secretaria 
de Saúde precisou recorrer 
aos insumos do próprio al-

moxarifado, além de fazer 
compra de 50 mil serin-
gas e agulhas em agosto 
para não interromper a 
vacinação contra o novo 
Coronavírus. Na prática, 
cabe aos governos fede-
ral e estadual o envio dos 
imunizantes, bem como a 
distribuição dos insumos. 
Mas, desde maio, as agu-
lhas e seringas não eram 
enviadas ao município.
De acordo com a Secre-
taria de Saúde, a Portaria 
GM/MS nº 3.803/2020 
e a Deliberação CIB-
25/2021 definem a res-

ponsabilidade dos gover-
nos Federal, Estadual e 
Municipal na liberação de 
medicamentos e insumos. 
“A distribuição dos insu-
mos compete ao Estado. 
Como não foram enviados 
ao município, a Prefeitu-
ra utilizou o que tinha em 
estoque e fez a compra de 
mais seringas e agulhas 
para atender a população, 
tanto na vacinação contra 
a Covid, quanto na aplica-
ção da vacina contra as de-
mais doenças”, explicou a 
secretária de Saúde, Clara 
Carvalho.

Somente na última se-
gunda-feira (13), depois 
de aproximadamente cin-
co meses sem receber os 
insumos, a Secretaria de 
Saúde obteve junto a DRS 
(Departamento Regional 
de Saúde), em São João da 
Boa Vista, 12 mil seringas 
e 10 mil agulhas. “É uma 
quantidade pequena de 
insumos. Contudo, a Pre-
feitura continuará pres-
tando todo o aporte neces-
sário para que nenhuma 
vacinação no município 
seja prejudicada”, con-
cluiu Clara.

A partir de quarta-feira 
(22), a Secretaria de Saúde 
intensificará as ações de 
combate ao câncer bucal e 
de pele. A campanha pre-
ventiva prosseguirá até o 
dia 27 de Outubro. Neste 
período, a Saúde atende-
rá à população através de 
duas frentes de trabalho.
UBS
Nas Unidades Básicas de 
Saúde (UBSs) a progra-
mação de atividades pre-
vê ações de conscientiza-
ção sobre a importância e 

necessidade de prevenir 
o câncer de pele desde a 
infância, além de alertar 
sobre os sinais do cân-
cer de pele. O dentista da 
UBS também fará avalia-
ção bucal e, se confirma-
da a lesão, a pessoa terá o 
atendimento agendado no 
Centro de Especialidade 
Odontológica no CEM.
CEM
Paralelamente, no Centro 
de Especialidade de Mogi 
Mirim (CEM) serão feitas 
as consultas com as equi-
pes dermatológica e odon-

tológica. O objetivo dessa 
medida é viabilizar o diag-
nóstico precoce – se neces-
sário biópsia. A explicação 
é que quanto mais cedo o 
tratamento, maiores são as 
chances de cura. “As pes-
soas interessadas em par-
ticiparem desta campanha 
preventiva poderá procu-
rar a UBS mais próxima 
de sua residência, a fim de 
receber as devidas orienta-
ções e fazer o agendamen-
to da consulta”, explicou a 
secretária de Saúde, Clara 
Carvalho.

Foto: Divulgação

Foto: Prefeitura Municipal de Mogi Guaçu

Foto: Prefeitura Municipal de Mogi Mirim

Serão disponibilizadas, neste processo de repescagem, 2.280 doses do imunizante

De acordo com relatório, mais de 168 mil vacinas foram aplicadas em Mogi Guaçu

Cabe aos governos federal e estadual o envio dos imunizantes, bem como a distribuição dos insumos; desde maio as agulhas e seringas 
não eram enviadas ao município

A programação de atividades prevê ações de conscientização sobre a importância e necessidade de prevenir o câncer de pele desde a in-
fância
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Aulas gratuitas de violão para crianças, 
jovens e adultos

Mogi Mirim abre visitação ao Abrigo Subterrâneo

Mogi Mirim realiza oficina gratuita de Teatro Infantil

SAAMA promove exposição de mudas para incentivar 
arborização urbana em Mogi Guaçu

Estão abertas as matrícu-
las para aulas presenciais 
de novas turmas de violão, 
que serão realizadas no 
Centro Cultural “Prof. Lau-
ro Monteiro de Carvalho e 
Silva”.
São 11 novas turmas para 
crianças, jovens e adultos, 
com idade inicial de 8 anos, 
em diversos horários. Para 
a prática, é necessário ter o 
instrumento para estudo 

em casa.
Neste momento, como as 
atividades presenciais das 
oficinas estão liberadas no 
Centro Cultural, seguindo 
todas as normas do Plano 
São Paulo, não serão ofere-
cidas aulas online para as 
oficinas de violão.
A parceria entre a Secreta-
ria de Cultura e Turismo e 
a Banda Lyra Mojimiriana 
atende cerca de 450 alu-

nos, em oficinas de violão, 
coral e banda e orquestra, 
por meio do Termo de Co-
laboração renovado recen-
temente.
Para saber mais detalhes 
sobre as aulas gratuitas, 
basta ligar no telefone (19) 
3805-3125. Para a matrí-
cula, é necessário levar ao 
Centro Cultural uma cópia 
de documento com foto, 
cópia de comprovante de 

residência e 01 foto 3x4. 
Menores de idade devem 
estar acompanhados dos 
pais ou responsáveis.
Cronograma
Inscrições: até 17 de setem-
bro de 2021, no horário das 
8h30 às 16h
Início das aulas: 20 de se-
tembro de 2021
Local das aulas: Centro 
Cultural “Prof. Lauro Mon-
teiro de Carvalho e Silva”

A Secretaria de Cultu-
ra e Turismo abriu a 
agenda para a visitação 
do “Abrigo Subterrâneo 
Luiz Milano Filho” po-
pularmente conhecido 
como “Bunker”. O abri-
go subterrâneo passou 

por amplo processo de 
restauro e foi inaugura-
do no último dia 25 de 
agosto. Para quem quer 
visitar e conhecer um 
pouco mais da história 
relativa ao abrigo sub-
terrâneo, é só ligar no 

Centro Cultural em ho-
rário comercial e agen-
dar a visita.
A primeira visita já tem 
data marcada: Será no 
próximo sábado, 18 de 
Setembro, entre os ho-
rários das 9h às 12h. A 

entrada é gratuita, po-
rém o agendamento é 
necessário para evitar 
aglomeração. Para fazer 
a visitação é recomen-
dável usar roupas e tê-
nis confortáveis, passar 
repelente e levar uma 

garrafa de água. O tele-
fone para agendar a vi-
sita é o (19) 3805-3125.
Serviço
Visitação agendada - 
Abrigo Subterrâneo 
“Luiz Milano Filho”
Agendamento por tele-

fone: (19) 3805-3125
Data da visita: Dia 18 de 
setembro de 2021
Horário: 9h às 12h
Local: Rodovia Nagib 
Chaib, s/nº - Bosque 
das Jabuticabeiras – 
Mogi Mirim/SP

Estão abertas as inscri-
ções para as oficinas de 
Teatro Infantil no Cen-
tro Cultural Profº “Lau-
ro Monteiro de Carva-
lho e Silva”, em Mogi 
Mirim. As oficinas são 
gratuitas e oferecidas 

pelo Projeto AmpliAr-
te – composto por gru-
pos de voluntários que 
mantém viva a cultura 
local, ampliando o re-
pertório cultural e co-
laborando na formação 
de futuros profissio-
nais.

A oficina de teatro é 
comandada pelo grupo 
Vidraça Cia. De Teatro. 
As inscrições vão até 
dia 15/09.
Para efetuar as ins-
crições é importante 
ir presencialmente no 
Centro Cultural mu-

nido de documento 
com foto. Menores de 
18 anos devem estar 
acompanhados dos pais 
ou responsáveis. As va-
gas são reduzidas em 
virtude dos protocolos 
de segurança do Plano 
São Paulo, contra a Co-

vid-19. Em caso de dú-
vidas, ligue (19) 3805-
3125.
Serviço: 
Teatro Iniciação Infan-
til
Realização: Vidraça Cia 
de Teatro
Quando: Quinta-feira, 

das 18h30 às 20h (en-
contros semanais)
Local: Centro Cultural 
Prof. “Lauro Monteiro 
de Carvalho e Silva”
Público-alvo: Oficina 
voltada para crianças 
de 07 a 10 anos
Início: 16/09/2021

A Secretaria Muni-
cipal de Agricultu-
ra, Abastecimento e 
Meio Ambiente rea-
liza a partir de hoje, 
entre os dias 10 e 26 
de setembro, uma ex-
posição de mudas de 
plantas e árvores na-
tivas cultivadas no 
Viveiro Municipal e 
que são disponibili-
zadas gratuitamen-
te à população para 
plantio, sobretudo 
em calçadas. A mos-
tra é parte do Festival 
da Primavera, pro-
movido nas depen-
dências do Shopping 
Boulevard, e busca 
engajar a comunida-
de no processo de ar-
borização urbana em 
toda a cidade.
“A arborização é mui-
to importante para o 
bem-estar das pesso-
as, uma vez que con-
tribui para preservar 
a qualidade do ar, di-
minuir a velocidade 
dos ventos e melho-
rar a sensação tér-

mica. Ajuda, ainda, a 
reduzir riscos de ala-
gamentos”, explica o 
secretário da pasta, 
Marcelo Sartori. “Es-
tamos em uma cam-
panha ampla de in-
centivo ao plantio de 
mudas em calçadas, 
seguindo orientações 

que são oferecidas 
pela Secretaria aos 
interessados”.
A exposição, instala-
da próxima ao cine-
ma e ao posto do Pou-
patempo do centro 
comercial, é aberta a 
público. Quem se in-
teressar poderá rece-

ber um vale-muda a 
ser retirada junto ao 
SAAMA, na Avenida 
Mogi Mirim, 93, no 
Areião. Informações 
sobre a forma correta 
de plantá-la serão da-
das pelos servidores 
ou pelo telefone (19) 
3811-7040.

Setorização
Para atingir os obje-
tivos estabelecidos 
para a campanha de 
arborização, o SAA-
MA dividiu a cidade 
em 8 setores em fun-
ção de sua localiza-
ção geográfica. Nes-
te segundo semestre 

de 2021, as ativida-
des serão concentra-
das no Setor 3, que 
abrange os bairros 
Parque Real, Cente-
nário, Cambuí, Iga-
çaba, Parque Cidade 
Nova, entre outros. 
Além da doação de 
mudas, a Secretaria 
trabalha ainda com 
gincanas em escolas 
do setor. “As unida-
des de ensino do Se-
tor 3 participam da 
campanha de plantio 
de árvores neste se-
mestre. A classe que 
conseguir retirar e 
plantar mais mudas 
ganhará um período 
para lazer no boliche, 
por meio de parceria 
com o Alizuá”, conta 
Sartori.
A expectativa é que, 
ao final da campa-
nha, o município te-
nha feito crescer em 
25% o número de re-
sidências com árvo-
res plantadas no pas-
seio em cada um dos 
8 setores.

São 11 novas turmas para crianças, jovens e adultos, com idade inicial de 8 anos, em diversos horários

A primeira visita está marcada para o próximo sábado, 18, entre 9h às 12h

A exposição acontece entre os dias 10 e 26 de setembro

Prefeitura de Mogi Mirim oferece curso de Artesanato com 
Cabaça

A Secretaria de Cul-
tura e Turismo tem 
realizado formações 
com apoio e parceria 
do Sindicato Rural 
de Mogi Mirim, atra-
vés de convênio com 
o SENAR/AR/SP. Em 
Setembro, esta parce-
ria irá viabilizar uma 
atividade para arte-
sãos: “Curso de Arte-

sanato com Cabaça” 
- Valdirene Pacheco. 
 
O Sindicato Rural de 
Mogi Mirim, mantém 
convênio com o SE-
NAR/AR/SP desde 
1994, onde já foram 
ministrados mais de 
2.100 cursos. O ob-
jetivo é a capacitação 
de produtores rurais, 

trabalhadores da zona 
rural e seus familia-
res, que atuem na 
produção primária de 
origem animal e ve-
getal, na agroindús-
tria, no extrativismo, 
no apoio e na presta-
ção de serviços rurais. 
 
Inscrições Abertas 
 

O curso vai acontecer 
no Centro Cultural 
“Prof. Lauro Montei-
ro de Carvalho e Sil-
va” nos dias 27, 28, 
29 e 30/09/2021, das 
8h às 12h e das 13h às 
17h (almoço incluso). 
 
A inscrição pode ser 
feita até 17 de setem-
bro ou até finalizar as 

vagas. As vagas são 
limitadas e as ins-
crições devem ser 
feitas de forma pre-
sencial no Centro Cul-
tural, de segunda a 
sexta, das 8h às 16h30. 
 
Para fazer a inscrição 
é necessário estar mu-
nido de cópia de RG 
com CPF e preencher 

fichar com endere-
ço, e-mail, telefone e 
grau de escolaridade. 
 
O curso é totalmente 
gratuito com certifi-
cação válida em todo 
território nacional. A 
formação é presencial, 
seguindo todos os pro-
tocolos sanitários de 
combate à Covid-19.

O objetivo é a capacitação de produtores rurais, trabalhadores da zona rural e seus familiares
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Com dois de Pedro, Flamengo derrota Grêmio e avança 
na Copa do Brasil

Copa do Brasil: Atlético-MG derrota Fluminense e chega 
à semifinal

Mogi Guaçu sediará 2ª Etapa da Média Paulista de 
Ciclismo em 10 de outubro

Nadadores de Mogi Mirim aparecem em ranking de 
melhores do Brasil

Vôlei: Brasil estreia no Sul-Americano com vitória 
sobre o Peru

O Flamengo garantiu vaga 
nas semifinais da Copa 
do Brasil após derrotar o 
Grêmio por 2 a 0, na noi-
te desta quarta-feira (15) 
no estádio do Maracanã. 
O Rubro-Negro já estava 
com a classificação enca-
minhada após o triunfo de 
4 a 0 no confronto de ida, 
realizado em Porto Alegre.  
Motivado por 6.446 tor-
cedores presentes no Ma-
racanã (estava liberada a 
ocupação de 35% da capa-
cidade total do estádio, o 
equivalente a pouco mais 
de 24 mil pessoas), o time 
da Gávea comandou as 
ações desde o início.
Porém, encontrou um 

Grêmio que se esforçou 
demais para ter uma boa 
atuação no dia do aniver-
sário de 118 anos do Imor-
tal. Assim, o que se viu em 
campo foi um confronto 
no qual o excesso de von-
tade, que às vezes descam-
bou para lances violentos, 
foi a tônica.
Aos 29 minutos do segun-
do tempo aconteceu o lan-
ce capital do jogo. O meia 
Everton Ribeiro levantou 
a bola na área, Pedro, que 
entrou no lugar de Gabriel 
Barbosa na etapa final, do-
minou no peito e mandou 
de bicicleta, mas a bola foi 
para fora. O VAR (árbitro 
de vídeo) entrou em ação 

e informou ao juiz que, na 
hora da finalização, a bola 
desviou na mão de Rodri-
gues.
A infração então foi con-
firmada e Pedro cobrou 
com categoria para abrir 
o placar. Mas o camisa 21 
queria mais, e, aos 42, pu-
xou contra-ataque, tocou 
para Everton Ribeiro, que 
chutou na trave. A bola 
então sobrou para o ata-
cante, que apenas escorou 
para garantir a vitória de 
2 a 0, que credenciou a 
equipe comandada pelo 
técnico Renato Gaúcho a 
enfrentar o Athletico-PR 
na próxima fase da com-
petição.

O Atlético-MG avan-
çou para as semi-
finais da Copa do 
Brasil após derrotar 
o Fluminense por 
1 a 0, na noite des-
ta quarta-feira (15) 
no estádio do Mi-
neirão, na partida 
de volta das quartas 
de final da competi-
ção.   Após vencer o 
jogo de ida por 2 a 1 
no estádio do Mara-
canã, o Galo voltou 

a triunfar, desta vez 
pelo placar mínimo 
graças a gol em co-
brança de pênalti do 
atacante Hulk aos 10 
minutos do segundo 
tempo.
O próximo adversá-
rio da equipe minei-
ra na Copa do Brasil 
sairá do confronto 
entre Fortaleza e São 
Paulo. A semifinal do 
torneio nacional será 
realizada apenas na 

segunda quinzena de 
outubro. Enquanto 
não disputa as parti-
das decisivas, o Atlé-
tico-MG volta a cam-
po neste sábado (18) 
pelo Brasileiro, cam-
peonato que lidera 
com 42 pontos, para 
receber o Sport no 
Mineirão. O Flumi-
nense joga na segun-
da-feira (20) contra 
o Cuiabá na Arena 
Pantanal.

Mogi Guaçu irá sediar 
a 2ª Etapa da Média 
Paulista de Ciclismo no 
dia 10 de outubro, na 
Avenida dos Trabalha-

dores. São 18 categorias 
masculina e 9 feminina. 
Os interessados pode-
rão fazer a inscrição até 
o dia 7 de outubro pelo 

link https://mediapau-
lista.wixsite.com/me-
diapaulista.
O valor da inscrição é 
R$ 65, sendo previsto 

50% de desconto para 
os ciclistas acima de 
60 anos. As categorias 
kids, mirim, infantil es-
tão isentas da taxa de 

inscrição e a categoria 
mountain bike pagará 
R$ 39,90. A competição 
é organizada pela Média 
Paulista de Ciclismo, 

supervisionada pela Fe-
deração Paulista de Ci-
clismo e promovida em 
parceria com a Secreta-
ria de Esporte e Lazer.

Nos últimos dias, o 
Swim It Up! atualizou 
suas listagens de me-
lhores tempos na nata-
ção nacional em 2021. 
E lá, entre os princi-
pais atletas do Brasil, 
mais dois competido-
res com o DNA Free 
Play de vencedor! Ar-
thur Carvalho e Lucas 
Morari Donegá inte-
gram o Top 10 em suas 
respectivas categorias.
Arthur Carvalho re-
gistrou o terceiro me-
lhor tempo do Brasil 
na Petiz 2, para atle-
tas nascidos em 2009. 
O ranking é na versão 

masculina e em pis-
cina longa, de 50 me-
tros. A marca de 1min-
05seg11 foi obtida nos 
100 metros livres do 
Paulistão FAP Petiz de 
Inverno, no dia 17 de 
julho deste ano. Com 
o desempenho, Arthur 
ocupa ainda o quarto 
lugar da lista geral de 
atletas brasileiros em 
sua categoria, com 373 
pontos.
Outro destaque é na 
Infantil 1, composta 
por atletas nascidos 
em 2008. Lucas Mo-
rari Donegá tem o sé-
timo melhor tempo do 

Brasil nos 200 metros 
medley da categoria. 
A marca foi registra-
da no dia 22 de julho 
deste ano, durante o 
Campeonato Brasilei-
ro Infantil de Natação 
de Inverno, em Belo 
Horizonte (MG). Com 
2min30seg42, o na-
dador da Free Play é 
mais um Top 10 do 
Brasil com o selo Free 
Play de qualidade!
O site www.swim.com.
br é um dos mais con-
ceituados espaços des-
tinados à informação 
sobre a natação na-
cional. O canal produz 

uma série de relações 
de performances de 
atletas desta modali-
dade no País.
Neste ano, o trabalho 
da Swim It Up também 
expôs a ótima perfor-
mance de Conrado Co-
radi Lino. O principal 
nadador mogimiriano 
das últimas décadas 
é o 18º colocado na 
relação dos melhores 
tempos da história 
dos 200 metros nado 
medley entre os bra-
sileiros em provas de 
piscina longa (50 me-
tros). Isto mesmo. Na 
história.

A marca que o colo-
ca neste Top20 foi 
registrada em abril 
deste ano, na Seleti-
va Olímpica Brasilei-
ra para Tóquio 2021. 
Com o tempo de 2min-
02seg82, o nadador da 
Free Play fez o sexto 
melhor tempo da se-
letiva. Também é pos-
sível destacar a pre-
sença de Conrado na 
lista dos 400 metros 
medley.
Nesta outra prova em 
quatro estilos, lá está 
o mogimiriano, com o 
27º melhor tempo en-
tre todos os brasileiros 

na história. A marca 
também foi obtida no 
Torneio Open CBDA-
-Correios, em Porto 
Alegre (RS), no dia 19 
de dezembro de 2018, 
quando ele nadou pra 
4min27seg35.
O trabalho da Free Play 
é desenvolvido com 
o patrocínio da Pre-
feitura Municipal de 
Mogi Mirim, Colégio 
Conectado, Gonçalves 
Avenida Society, Ótica 
Líder, Sucos Alvorada, 
Tradibom e VSwim e 
apoio do Laboratório 
22 de Outubro e da 
Clínica Vitallis.

A seleção brasilei-
ra feminina de vôlei 
derrotou o Peru por 
3 sets a 0, parciais de 
25/17, 25/23 e 25/18, 

na noite desta quarta-
-feira (15) na estreia 
do Campeonato Sul-
-Americano realizado 
em Barrancabermeja 

(Colômbia). A próxi-
ma partida da equipe 
comandada pelo téc-
nico Zé Roberto Gui-
marães será disputada 

na noite desta quin-
ta-feira (16) contra a 
Argentina. O torneio 
também conta com as 
seleções do Chile e da 

Colômbia. Os dois pri-
meiros classificados 
da competição, que é 
disputada no sistema 
de todos contra todos 

em turno único, es-
tarão garantidos no 
mundial da modali-
dade, que acontece no 
ano que vem.

Nas semifinais o Rubro-Negro enfrenta o Athletico-PR

Atacante Hulk garante vitória de 1 a 0 do Galo

Os interessados poderão fazer a inscrição até o dia 7 de outubro pela internet

Arthur Carvalho e Lucas Morari Donegá aparecem no Top 10 nacional da Swim It Up, conceituado canal especializado em natação

Equipe triunfa por 3 sets a 0, com parciais de 25/17, 25/23 e 25/18

Fotos: Prefeitura Municipal de Mogi Mirim

Foto: Pedro Souza/Clube Atlético Mineiro/Direitos Reservados
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A ÁGUA TAMBÉM MORRE

A água é um bem indispensável
e todo ser vivo depende dela. 

Mata a sede na mansão
e debela a sede na favela.

O homem não dá conta
que a água é renovável

e vai contaminando os rios,
comprometendo a água potável.

Lava-se a roupa com água,
esfrega-se com sabão a panela.

O banho do próprio corpo,
tudo depende dela.

O peixe precisa da água
para poder sobreviver.

O homem, produtor de lixo,
a contamina até apodrecer.

A água que se suja hoje,
mesmo sem perceber,

um dia voltará à torneira
imprópria para beber.

Êxodo 7:18 – E os peixes que estão no rio morrerão, e o rio cheirará mal.
Poesia de Valter Máz Borges, do livro Semente da verdade,  Volume 13 

da coleção Mensagens de fé (Editora O Artífice - editoraoartifice.com.br), em 
homenagem ao Dia da Limpeza da Água, que se comemora em 19 de setembro.

Entrevista: Responsabilidade afetiva na prevenção 
do suicídio

Desde 2014, a Asso-
ciação Brasileira de 
Psiquiatria (ABP), 
em parceria com o 
Conselho Federal de 
Medicina (CFM), or-
ganiza nacionalmen-
te o Setembro Amare-
lo. O dia 10 deste mês 
é, oficialmente, o Dia 
Mundial de Preven-
ção ao Suicídio, mas 
a campanha acontece 
durante todo o ano.
São registrados mais 
de 13 mil suicídios to-
dos os anos no Brasil 
e mais de 01 milhão 
no mundo. Trata-se 
de uma triste reali-
dade, que registra 
cada vez mais casos, 
principalmente en-
tre os jovens. Cerca 
de 96,8% dos casos 

de suicídio estavam 
relacionados a trans-
tornos mentais. Em 
primeiro lugar está 
a depressão, seguida 
do transtorno bipolar 
e abuso de substân-
cias.  Com o objetivo 
de prevenir e redu-
zir estes números a 
campanha Setembro 
Amarelo cresceu e 
hoje é conhecida no 
Brasil inteiro. 
Em 2016, a palavra 
tóxico se tornou po-
pular. Desde então, 
tem sido usada para 
descrever comporta-
mentos prejudiciais 
à saúde mental das 
pessoas, especial-
mente na internet. 
São diversos os casos 
de pessoas que tira-
ram a própria vida 

por sofrerem com 
comportamentos tó-
xicos de terceiros. 
Para colaborar com a 
campanha de preven-
ção ao suicídio, o Cor-
reio do Povo  conver-
sou com o Psicólogo 
Gabriel Montenegro 
(CRP: 06/141793) so-
bre comportamentos 
que tem prejudicado 
pessoas em estado 
depressivo, respon-
sabilidade emocio-
nal, a importância de 
procurar tratamento 
especializado e como 
ajudar uma pessoa 
em depressão. 

Correio do Povo: Do 
que se trata respon-
sabilidade emocio-
nal?

Gabriel Montene-
gro: Responsabili-
dade emocional, em 
um princípio inicial 
é algo individual, po-
rém, a construção em 
relação a essa res-
ponsabilidade atinge 
muitos personagens. 
Na socialização pri-
mária, advém sobre 
os construtores so-
ciais (pai, mãe, famí-
lia, tutores etc). Na 
socialização secundá-
ria temos os ambien-
tes sociais (escola, 
igreja, comunidade 
etc) como constru-
tores de responsa-
bilidade social. Mas 
porque? Porque exis-
te uma enorme inter-
ferência nas relações 
estabelecidas na for-
mação do indivíduo e 
sua carga emocional, 
ocasionando assim, 
problemas emocio-
nais e seus derivados. 
Quando o sujeito re-
conhece sua condi-
ção de determinar 
suas escolhas, cabe 
ao mesmo, respon-
sabilizar-se por suas 
questões emocionais, 
tratando traumas, 
enfrentando questões 
antes não enfrenta-
das e etc.

CP: De que maneira 
se pratica a respon-
sabilidade emocio-
nal, principalmente 
com pessoas que têm 
doenças mentais (an-
siedade, depressão 
etc)?

GM: Bom, um quadro 
ansioso, depressivo, 
estressante, se dá 
quando as condições 
emocionais  do sujei-
to estão debilitadas. 
Então, no processo 
de tratamento a essas 
doenças, é necessá-

rio uma compreensão 
clara dos objetivos da 
terapia, a colabora-
ção com o processo, o 
entendimento da re-
alidade. É então que 
a responsabilidade 
emocional pode ser 
chamada de depen-
dência emocional, 
onde o sujeito com 
conflitos emocionais, 
assume sua autono-
mia e constrói bases 
para a recuperação 
de sua autoestima e 
controle emocional.

CP: Pessoas com qua-
dros depressivos po-
dem se tornar tóxi-
cas?

GM: Se eu comer um 
queijo estragado e 
soltar um pum perto 
de você, você sentirá 
o cheiro não é mes-
mo?(ou pode-se usar 
outro exemplo como: 
se eu entrar numa 
piscina e não me en-
xugar, ao entrar em 
casa, vou molhar 
tudo onde eu pisar 
até que eu me secar.) 
Infelizmente, ao es-
tar com a saúde emo-
cional debilitada, 
inevitavelmente po-
demos nos tornar se-
melhantes aos nossos 
problemas e reprodu-
zi-los aos outros. Um 
processo inconscien-
te, mas real.

CP: Como ajudar pes-
soas depressivas sem 
se deixar afetar pela 
doença?

GM: Empatia é a cha-
ve, lidar com o pro-
blema alheio de uma 
maneira onde a em-
patia seja o princí-
pio da ajuda. Se você 
não for um profissio-
nal, recomende aju-

da. Peça e encare a 
situação de maneira 
que ele compreenda 
a necessidade. Aco-
lhimento é a abertu-
ra da mente, quando 
eu acolho alguém eu 
o reconheço como 
alguém que mere-
ce reconhecimento, 
mesmo em meio a 
processos depressi-
vos.

CP: A palavra tóxi-
ca se tornou muito 
comum para definir 
pessoas que agem de 
maneira irresponsá-
vel com os sentimen-
tos alheios. Então 
como identificar se 
meu comportamento 
está sendo negativo/
tóxico para alguém?

GM: Exatamente, 
existem comporta-
mentos tóxicos, ad-
vindos de inúmeros 
fatores (criação, abu-
sos, agressões etc) e 
não nos damos con-
ta que o pessimismo 
que carregamos afeta 
diretamente nossas 
relações, uma vez que 
isso nos é cotidiano, 
reconhecer se torna 
um desafio. Estou 
sendo tóxico quando 
nos debates com os 
mais próximos a so-
lução não se encon-
tra, quando alguém 
se altera, quando eu 
me altero, quando in-
sisto em rebaixar pu-
blicamente conquis-
tas alheias, quando 
PRECISO ter uma 
opinião sobre tudo 
e todos. Exemplos 
existem aos montes, 
mas a maior clareza 
é: quem sou eu quan-
do ninguém está ven-
do? Se a resposta não 
for positiva é preciso 
rever atitudes. 

“Empatia é a chave, lidar com o problema 
alheio de uma maneira onde a empatia 

seja o princípio da ajuda”

Editais
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No fim dos anos 1980, no seu 
programa do domingo, quadro 
dos calouros, Silvio Santos disse 
que ninguém sai de casa para o 
trabalho querendo errar. Todos 
vão querendo acertar. Mas em 
algumas vezes acabam errando.

Quando um programa de TV 
recebe críticas ou comentários 
de colunistas de TV, nenhum 
ator ou diretor deve ficar chate-
ado. Não há nada pessoal nisso.

Todo e qualquer programa 
sempre é criado e apresentado 
para dar certo, ter audiência e 
encantar o público.

Mas, em certas ocasiões, 
não dá certo e isto não é crime 
algum.

As pessoas erram.

E os comentários ou críticas 
devem ser analisados e entendi-
dos como coisas que podem ser 
corrigidas logo depois.

Ninguém deve virar inimigo 
de infância de ninguém ou se 
sentir ofendido por isso.

Basta ler e entender se por 
acaso houve o erro citado.

E se houve, corrigir da outra 
vez.

Todos são passíveis ao erro, 
inclusive quem comenta. É do 
jogo.

Os avanços da tecnologia não 
fazem a gente deixar de errar.

Apenas erramos diferente

Entre as mudanças que o 
“Jornal da Band” vai sofrer ao 
longo dos próximos tempos, 
inclua-se por aí a vestimenta de 

todos.
Há o desejo de dar um salto 

também na questão dos figuri-
nos.

Escrita, produzida e estre-
lada pelo próprio Gentili, que 
interpreta o youtuber Jack, a 
série tem ainda as participa-
ções de Fred (Léo Lins) e o câ-

mera Túlio (Murilo Couto), na 
“caça” de seres sobrenaturais.

São 10 episódios, com len-
das urbanas, de forma satírica. 
Direção de Fabricio Bittar.

Ainda em se tratando de 
Band, Carlos Nascimento, 
não aquele, mas alguém com 
uma história de mais de 30 

anos de Globo, é a sua nova 
contratação para o departa-
mento comercial.

Na ativa.

Após a contratação de Fausto 
Silva, um reforço de peso para 
a sua grade no ano que vem, a 
Band passará a dispensar mais 

atenção ao seu jornalismo.
Alguns movimentos começa-

rão imediatamente. O “Jornal da 
Band” aparece como prioridade.

Os preparativos para o lan-
çamento do canal de notícias 
da Jovem Pan vão se estender 
por todo este mês ainda.

Mas com certeza será em 
setembro. Sabe-se também 

que 10 dias antes da inaugura-
ção, entrará em funcionamen-
to, como se já estivesse no ar, 
para devidos ajustes técnicos 
e da sua própria grade de pro-
gramação.

O SBT marcou para o próxi-
mo dia 18, colado ao programa 
“The Noite”, a estreia da série 

“Exterminadores do Além”, 
com Danilo Gentili.

Exibição às quartas-feiras.

Acontece que os capítulos 
de “José do Egito” são muito 
longos.

Não bastasse, ainda de-
vem ser considerados in-

sertes, pacote gráfico e ou-
tros necessários detalhes de 
edição, que podem fazer a 
novela chegar até dezembro.

ara as equipes de “Gênesis”, 
não será surpresa se a novela 
ficar no ar durante todo este 
semestre.

Atualmente, a Record exibe 

a sexta fase, “Jacó”, com grava-
ções já encerradas, e prepara 
o lançamento da última, “José 
do Egito”, protagonizada por 
Juliano Laham. 

Voltando das férias, Lu-
ciana Gimenez tem marcadas 
duas gravações do “Superpop” 
nesta segunda-feira na Rede 
TV!.

E também deve fazer o pilo-
to do “Operação Cúpido”, isso 
em meio ao que dizem que até 
hoje a renovação de contrato 
dela não foi acertada.

O SBT terá futebol in-
ternacional na tarde desta 
quarta-feira, com Chelsea x 

Villareal, a partir das 16h, 
pela Supercopa da UEFA.

Narração de Téo José.

Tudo certo na Record para as 
primeiras gravações do “Pare-
dão dos Famosos”, “Hollywood 
Squares”, comprado para o 
“Hora do Faro”. 

Entre Ana Hickmann, Rena-
ta Dominguez, Camila Rodri-
gues, Tirullipa e Carolina Ferraz, 
entre outros, serão definidos os 
seus primeiros participantes.

(imagem Silvio Santos)

(Lana Canepa, do ‘Jornal da Band’/Instagram)

O erro faz parte do jogo. 
Avanço nenhum consegue 

impedir

Detalhe

Humor

Mercado

No ataque

Regressiva

Exterminadores do Além

Edição

Semestre

Trabalho normal

Futebol

Quadro novo

A série “Ilha de Ferro” 
estreia nesta segunda-fei-
ra, depois de “Império”. 
Logo nos primeiros minu-
tos do primeiro capítulo, o 

personagem de Cauã Rey-
mond, Dante, se verá dian-
te do desafio de controlar 
um vazamento de gás na 
plataforma.

Em São Paulo ,  cami-
nham para o encerramento 
as gravações de uma nova 
série da Netflix, ainda sem 
título definitivo, reunindo 
Marcelo Médici, Fernanda 

Paes Leme, Thati Lopes, 
Silvero Pereira,  Gessica 
Kayane, Paulo Tiefentha-
ler, Rômulo Arantes Neto, 
Eliezer Motta, entre ou-
tros.

Marcelo Tas recebe Fer-
nanda Abreu no “#Provo-
ca”, da TV Cultura, terça-
-feira, a partir das 22h.

Entre outros assuntos, a 
cantora fala sobre a proxi-
midade dos seus 60 anos: 
“... Já até digo que eu tenho. 
Eu adoro, porque primeiro, 

acho que desconstrói um 
pouco esse negócio de que 
mulher tem que ficar jovem 
e a juventude é que é legal. 
Não, o que é legal é você 
acordar todo dia de manhã 
abrir a janela e falar: ‘qual 
é o meu sonho que eu vou 
realizar agora?’”.

Estreia

Streaming 

Entrevista

(Crédito Globo/Raquel Cunha)

A terceira temporada de 
“Mestre do Sabor” regis-
trou as maiores audiências 
na história do programa no 
GNT.

E a exibição da f inal 
colocou o reality gastronô-
mico entre os Top 3 - pro-
gramas mais vistos na TV 
Paga.

Com apresentação de 
Claude Troigros, o reality 
alcançou mais de 3,9 milhões 
de pessoas e ainda se des-
tacou entre os Top 7 - mais 
assistidos na TV Paga e entre 

os Top 4 para mulheres de 
classe A e B com mais de 35 
anos.

A Globo informou que o 
programa foi renovado para 
2022.

Bruno Montaleone vai 
para seu segundo trabalho 
com  Walcyr Carrasco. O jo-
vem ator integrou o elenco 
de “O Outro Lado do Para-

íso”(2017), e também mar-
cará presença em “Verdades 
Secretas 2”. Interpretará 
Matheus, o neto de Zezé Po-
lessa, modelo e “book azul”.

Bárbara Colen, atriz co-
nhecida do cinema – “Aqua-
rius” e “Bacurau” entre eles, 
viverá o seu primeiro papel 

em uma novela. Sua estreia 
acontecerá em “Quanto 
Mais Vida, Melhor”, a pró-
xima das 19.

Pessoas próximas aos or-
ganizadores do reality de 
futebol “Uma Vida, Um So-
nho”, no caso, a LCA En-
tertainments & Sports, não 

descartam a possibilidade 
de o reality de futebol ficar 
para 2022. No SBT, emissora 
parceira, ninguém toca mais 
no assunto.  

Na sétima e última fase 
de “Gênesis”, o Palácio do 
faraó Sheshi (Fernando 
Pavão) será um dos mais 
movimentados da trama. 

Por lá irão circular Ricar-
do Lyra Junior, Val Perré, 
Renato Rabelo, Camilo Be-
vilacqua, Kizi Vaz, Nando 
Cunha, entre outros.

Gessica Kayane, a Gkay, co-
memora um novo momento da 
carreira.

Atualmente no elenco de “Os 

Roni”, no Multishow, ela es-
treou na Netflix como uma das 
protagonistas de “Carnaval”, seu 
primeiro trabalho no streaming.

O desempenho de Gkay em 
“Carnaval” foi tão positivo que 
rendeu um novo convite da 
plataforma, desta vez para uma 
série de suspense, ainda em 
gravação, com Fernanda Paes 

Leme, Silvero Pereira, Marcelo 
Médici, entre outros.

“Pela primeira vez as pessoas 
vão me ver fora da minha zona 
de conforto. Podem aguardar um 
trabalho incrível”, avisa a atriz.

Jandir Ferrari, após partici-
pação em “Gênesis”, na Record, 
agora vai apostar no streaming.

O ator irá integrar o elenco do 

musical “O Coro”, um trabalho 
de Miguel Falabella e Cininha 
de Paula, sob encomenda para o 
Disney+.

•     As gravações da nova 
temporada do “Lady Night”, 
com Tatá Werneck, ainda 
devem seguir durante todo 
este mês.

•     Projeto da Netflix 
com Marcos Mion deve ser 
gravado no final do ano.

•     O valor do prêmio que 
será disputado pelos com-
petidores do “The Masked 
Singer” é de R$ 150 mil. 
O programa estreia nesta 
terça.

•     O treinador Sylvinho, 
do Corinthians, parece que 
ativou de vez o modo “titês” 
em suas entrevistas...

•     ... Metade do que diz 

fica sempre meio difícil de 
entender.

•     Previsão do tempo: 
“Ilha Record” deve apre-
sentar temperaturas bem 
elevadas no decorrer dos 
próximos dias.

•     Marco Freitas, com 
comentários  do vôlei  no 
S p o r T V ,  s e  d e s t a c o u  n a 
transmissão da Olimpíada.

•     Cantora e atriz de mu-
sicais, a jovem Gabi Amaral 
foi contratada pela gravado-
ra Universal Music...

•     ... De acordo com o 
acertado, ela vai lançar 24 
singles e 8 videoclipes nos 
próximos 2 anos.

Surpreendeu

Números 

Duas vezes

Primeira vez

Escanteio

Palácio do Faraó

Vez do streaming - 1

Vez do streaming – 2
C´est fini

Bate - Rebate

Acompanhe 
diariamente 
este novo ca-
derno que traz 
entretenimen-
to do mundo 
dos famosos e 
veja através das 
nossas redes 
sociais:

facebook.com
/oregionalnet

instagram.com
/_oregional/

instagram.com
/jornaldejaguariuna_jj/www.oregional.net

facebook.com
/jornaldejaguariuna

facebook.com
/jm.jornalmais

instagram.com
/jornalmais_jm/

facebook.com
/jornalpossense

instagram.com
/jornalpossense_jp/

facebook.com
/correiodopovomogiguacu

instagram.com
/correiodopovo_cp/

facebook.com
/jornaldeengenheirocoelho

instagram.com
/je.jornaldeengenheiro/

facebook.com
/jornaldeholambra

instagram.com
/jh_jornalholambra/

Acompanhe 
diariamente 
este novo ca-
derno que traz 
entretenimen-
to do mundo 
dos famosos e 
veja através das 
nossas redes 
sociais:

facebook.com
/oregionalnet

instagram.com
/_oregional/

instagram.com
/jornaldejaguariuna_jj/www.oregional.net

facebook.com
/jornaldejaguariuna

facebook.com
/jm.jornalmais

instagram.com
/jornalmais_jm/

facebook.com
/jornalpossense

instagram.com
/jornalpossense_jp/

facebook.com
/correiodopovomogiguacu

instagram.com
/correiodopovo_cp/

facebook.com
/jornaldeengenheirocoelho

instagram.com
/je.jornaldeengenheiro/

facebook.com
/jornaldeholambra

instagram.com
/jh_jornalholambra/

ACOMPANHE 
SEMANALMENTE ESTÁ 

PÁGINA DE ENTRETENIMENTO 
DO MUNDO DOS FAMOSOS 
NOS JORNAIS DO GRUPO O 

REGIONAL
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Desde o anúncio da saída de 
Fausto Silva, a Globo foi obriga-
da a mexer com várias peças no 
seu tabuleiro.

Primeiro, chamar Tiago Lei-
fert pra quebrar o galho e levar 
a “Superdança dos Famosos” 
até o fim.

Depois convencer Luciano 
Huck a deixar de lado o seu pro-
jeto político e apresentar o novo 
“Domingão”, que a princípio 
seria a partir de janeiro do ano 
que vem, mas que, por motivos 
lógicos e naturais, ficou para 
setembro agora.

Para novembro ou dezem-
bro, a Band já está preparando 
a estreia do “Achados no Per-
didos”, um programa que vai 
reunir muito material do que 
foi apresentado no “Perdidos 

na Noite”, entre os anos de 1986 
e 1988. 

Leonor Corrêa está à frente 
deste trabalho, que terá apre-
sentação de Jaque Ciocci, Carol 
Miarelli e Julia Gama.

Impossível falar na Leo-
nor e não destacar o especial 
de Silvio Santos levado ao ar 
na noite do último domingo, 
roteirizado e dirigido por ela.

Registro histórico, produ-

zido com muita classe e com a 
marcante presença de Marília 
Gabriela na sua apresentação. 
Merece reprise. SS deve se 
sentir duas vezes homenage-
ado.

Fausto Silva vai estrear 
na Band em janeiro. Tudo 
sendo preparado para isso. 
O principal estúdio do Mo-
rumbi, que vai passar por 

reformas, será colocado à 
disposição.

Só que já tem um lance 
armado, como aquecimento 
ou avant-première.

Em um determinado mo-
mento deste documentário, Ivete 
Sangalo conta que Silvio Santos, 
um dia, numa conversa com ela, a 

incentivou a investir na televisão.
Ivete, aliás, estreia hoje o re-

ality show “The Masked Singer”, 
na Globo

O musical “O Coro”, par-
ceria Miguel Falabella e For-
mata, para o Disney +, terá 
vários lançamentos no elenco, 
mas sem abrir mão de nomes 
conhecidos do teatro musical, 

em diferentes segmentos.
Neste caso, os atores-can-

tores Guilherme Magon, Le-
tícia Soares e Ester Elias, e de 
Bárbara Guerra, bailarina e 
coreógrafa.

“Nos Tempos do Impera-
dor“ estreou ontem na Glo-
bo, mas os seus trabalhos, 
que foram muito prejudica-
dos pela pandemia, prosse-
guem nos Estúdios Globo.

E, segundo previsões da 
equipe, as gravações da no-
vela só serão concluídas no 
fim de outubro. A ideia ini-
cial de ir ao ar inteiramente 
pronta não prevaleceu.

“Em que livro você viaja”, 
projeto de lives produzido 
por Jackeline Barroso, com as 
atrizes Jeniffer Setti, Catarina 
Dantas e Laura Proença dra-
matizando trabalhos de Walcyr 

Carrasco, acaba de ganhar uma 
extensão.

O autor acaba de acertar os 
direitos de adaptação do seu li-
vro “Meu Primeiro Beijo” para 
o cinema.

“Meu Primeiro Beijo”, uma 
comédia romântica adolescen-
te, retrata as diversas formas e 
perspectivas do primeiro beijo. 
Roteiro a cargo de Adolpho 

Knauth, que também fará a 
direção, e Eduardo Nassife.

Rafael Zulu, Sophia Val-
verde e Igor Jansen estão em 
negociações para o elenco.

(crédito Instagram)

(crédito Divulgação)

A Globo ainda não terminou 
o seu processo de mudanças

Exclusiva – 2

A propósito

Exclusiva - 1

Túnel do tempo

Os experientes 

Tem estrada

Rendeu

Elenco

Ao mesmo tempo, houve 
também a decisão de encerrar 
o “Se Joga” e estrear um novo 
programa, ainda sem maiores 
detalhes e nem data de estreia, 
com a Fernanda Gentil nas tar-
des dos domingos.

Por último, na semana pas-
sada, tivemos o anúncio da 

contratação do Marcos Mion 
pra tocar o “Caldeirão” até o 
final do ano.

E aí o detalhe: se será só até 
o final do ano, devemos enten-
der que todo esse processo de 
mudanças ainda não terminou.

Resta saber o que vem mais 
por aí.

Os preparativos para o lan-
çamento do canal de notícias 
da Jovem Pan vão se estender 
por todo este mês ainda.

Mas com certeza será em 
setembro. Sabe-se também 

que 10 dias antes da inaugura-
ção, entrará em funcionamen-
to, como se já estivesse no ar, 
para devidos ajustes técnicos 
e da sua própria grade de pro-
gramação.

Escrita, produzida e estre-
lada pelo próprio Gentili, que 
interpreta o youtuber Jack, a 
série tem ainda as participa-
ções de Fred (Léo Lins) e o 
câmera Túlio (Murilo Couto), 

na “caça” de seres sobrena-
turais.

São 10 episódios,  com 
lendas urbanas, de forma 
satírica. Direção de Fabricio 
Bittar.

O SBT marcou para o pró-
ximo dia 18, colado ao pro-
grama “The Noite”, a estreia 

da série “Exterminadores do 
Além”, com Danilo Gentili.

Exibição às quartas-feiras.

Regressiva

Humor

Exterminadores do 
Além

O Amazon Prime Video 
anunciou o início de pro-
dução de uma nova série de 
comédia, “Novela”, estre-
lada por Monica Iozzi, que 
contará a história de Isabel, 
uma promissora roteirista. 
Quando finalmente chega 

sua hora, ela é traída por seu 
mentor, Lauro. Isabel decide 
enfrentá-lo e acaba entrando 
magicamente em sua novela 
como protagonista. Produção 
do Porta dos Fundos, terá 
João Falcão como showrun-
ner e diretor.

·       Filme sobre a história 
do Corinthians, paralisado 
por causa da pandemia, vai 
retomar o seu trabalho de 
pré-produção.

·       Por outra, “Código 
do Armagedom”, do diretor 
Danie l  Fr iesen,  também 
para o cinema, terá Felipe 
Folgosi no elenco. 

·       Pluto TV estreia hoje 
o canal “MasterChef Brasil”, 
com antigas temporadas do 
programa.

·       Núria Saldanha não 
é mais correspondente da 
CNN Brasil em Washing-
ton...

·       ... “Encerro meu con-
trato por questões pessoais 
e profissionais...”, disse a 

repórter numa rede social.

·       Déa Lucia, mãe do 
saudoso  Paulo  Gustavo , 
estará nodo “Criança Espe-
rança”, dia 23...

·       ... Em sua participa-
ção, ela irá prestar uma ho-
menagem ao filho e a todas 
as vítimas da Covid-19...

·       Glenda Kozlowski 
e Elia Junior, após um pe-
ríodo no Japão por causa 
d a  O l i m p í a d a ,  v o l t a m  a 
comandar o “Show do Es-
porte” (Band) no próximo 
domingo.

·       Também no domin-
go, Paolla Oliveira, Tiago 
Abravanel e Sophia Abrahão 
fazem a “Superdança dos 
famosos”.

C´est fini

Bate - Rebate

A atriz Regiane Alves lança 
na próxima sexta-feira, nas 
livrarias de todo o país, “Uma 
Ilha Fora do Mapa”.

Em sua estreia como escrito-

ra, Regiane transforma os dois 
filhos, João e Antonio, em pro-
tagonistas de uma história que 
faz um importante alerta sobre 
a poluição plástica dos oceanos.

“Infelizmente, apesar de não 
estarem no mapa, as tenebro-
sas ilhas de material plástico 
são uma realidade em todos os 
continentes e nós precisamos 
reduzir o uso desse material 

com urgência”, conta Regiane 
Alves.

“Esse livro é um legado para 
os meus filhos João e Antonio. 
São eles que me inspiram a cui-
dar do nosso planeta”, conclui.

Em relação ao novo projeto 
de humor, a Globo informa 
que “o programa foi adiado 
em função da situação da pan-
demia, que impactou nossos 

planejamentos de produção, e a 
grade de 2022 ainda está sendo 
fechada”.

Portanto, nada totalmente 
resolvido ainda.

Lançamento

Alerta

Posição

O jornalismo esportivo 
sempre revelou grandes va-
lores. Tem mais um a cami-
nho: Pedro Martelli, narrador 
muito jovem, 20 e poucos 
anos, criado pelo BandSports 
e considerado fenômeno.

Um começo tão bombado, 
que já foi contratado pela 
Band, para transmissões na 
TV e em uma das emissoras 
de rádio do grupo, Bandei-
rantes ou BandNews. A de-
finir.

Celeiro

Ainda em se tratando de 
Band, Carlos Nascimento, não 
aquele, mas alguém com uma 
história de mais de 30 anos 

de Globo, é a sua nova con-
tratação para o departamento 
comercial.

Na ativa.

Após a contratação de Faus-
to Silva, um reforço de peso 
para a sua grade no ano que 
vem, a Band passará a dis-
pensar mais atenção ao seu 

jornalismo.
Alguns movimentos come-

çarão imediatamente. O “Jor-
nal da Band” aparece como 
prioridade.

Entre as mudanças que 
o “Jornal da Band” vai so-
frer ao longo dos próximos 
tempos, inclua-se por aí a 

vestimenta de todos.
Há o desejo de dar um 

salto também na questão dos 
figurinos.

Mercado

No ataque

Detalhe

(crédito Instagram)


